



## 10 Jahre «East Salvation Brass»



© Christian Fuhrer / Lizenzfrei

### **Ende Januar 2023 feierte diese Brass-Band der Heilsarmee-Division Ost ein rundes Jubiläum.**

Im Herbst 2012 kamen drei begeisterte Heilsarmee-Musikanten aus den beiden Korps Zürich Nord und Zürich Zentral zusammen, um die Idee einer «Fellowship Band» in der Ost-Division zu besprechen. Vor allem im englischen Sprachraum hat sich diese Art von Heilsarmee-Brass-Bands etabliert und ist sehr beliebt. In ihnen vereinigen sich vor allem ältere Musikerinnen und Musiker, aber auch ehemalige Mitglieder, die nicht mehr aktiv in einer Korpsformation mitspielen. Der damalige Divisionschef, Hervé Cachelin, unterstützte die Idee und spielte dann auch selbst mit, bis er in eine andere Funktion befördert wurde. Das Echo in der Division war gross und so kamen im Januar 2013 Spielerinnen und Spieler aus den Korps Affoltern am Albis, Amriswil, Schaffhausen, Winterthur, Zürich Nord und Zürich Zentral zusammen. Seither treffen sie sich monatlich einmal am letzten Montag, um gemeinsam zu musizieren, das freundschaftliche Zusammensein zu geniessen und ihre Begeisterung für Heilsarmeemusik zu pflegen.

Am 30. Januar 2023 war eine besondere Probe angesetzt, um das 10jährige Bestehen dieser Brass-Band zu feiern. Die beiden ehemaligen Dirigenten Daniel Beeler (Zürich Nord) und Urs Bischofberger (Winterthur) nahmen nochmals die Gelegenheit wahr, um Musikstücke zu dirigieren. Aber auch der heutige Dirigent, Benjamin Baumann (Zürich Zentral), führte durch den Abend. Die immer sehr geschätzte Pause wurde bei dieser Gelegenheit etwas länger. Schliesslich gehört doch ein – bzw. drei – Geburtstagskuchen zu einem solchen Jubiläum.

#### **Autor**

Christian Fuhrer (Zürich Zentral)

#### **Publiziert am**

28.3.2023